



Pièces	5 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	83027724
Prix	945 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Exclusivité - roquebrune cap martin, secteur résidentiel, vue panoramique mer et collines, au calme, dans petite copropriété de standing de seulement 6 appartements, nous vous proposons cet appartement/villa de 6 pièces de 123 m2, en parfait état, et loggia aménagée de 19 m2, accès direct, ascenseur dans l'appartement desservant tous les niveaux, terrasse panoramique vue mer et collines au droit du séjour et de la cuisine, balcons vue mer et, double garages de plain pied de 24 m2. Cet appartement-villa au style contemporain, exposé sud-est, se décline ainsi : entrée, séjour de 36 m2 et sa ...

Sole agent - roquebrune cap martin, residential area, panoramic sea and hill views, quiet location, in a small luxury condominium of just 6 flats, we offer you this 6-room villa-apartment of 123 sqm, in perfect condition, fitted loggia of 19 m2, direct and access, lift in the flat serving all levels, panoramic sea and hill view terrace off the living room and kitchen, sea view balconies and double 24 sqm single-storey garages. This contemporary-style villa flat with south-east exposure comprises: entrance hall, 36 sqm living room with adjoining 8 sqm fully-equipped kitchen opening onto a 28 ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

